



Rozones

Empujón a La Laguna

Y el que anda muy activo en la promoción de su entidad en busca de atraer inversores es el gobernador de Durango, **Esteban Villegas**, quien lanzó, con su homólogo vecino de Coahuila, **Miguel Riquelme**, la plataforma Invest in La Laguna. Se tra nos cuentan, de una iniciativa con la que se difunden las ventajas que ofrece la región a inversionistas interesados en áreas económicas de alto valor como, por ejemplo, los buenos niveles de seguridad pública, la ubicación estratégica, y la necesaria conectividad. La plataforma misma, nos hacen ver, es señal de buena coordinación, pues fue creada por la asociación civil Fomento Económico de La Laguna, en coordinación o cámaras empresariales, organismos de la sociedad civil, desarrolladores industrial y empresas. Ahí el dato.

Y ahora, Tepoztlán sin carnaval

Sólo un día bastó para que el Carnaval de Tepoztlán naufragara entre asaltos, un gresca y un desorden generalizado. Al igual que en Jerez la semana pasada, los organizadores y comparsas decidieron dar por cancelado el evento en el pueblo mágico de Morelos, debido a que ni las autoridades municipales ni las estatales garantizaban la seguridad de habitantes y turistas. Algo para celebrar es que a pesar de las impresionantes aglomeraciones registradas el pasado sábado, no ocurrió una tragedia. Precisamente para evitar que algo grave ocurra, los integrantes de la sociedad civil deslindaron del carnaval y dejaron a las autoridades con su discurso de que el evento continúa. El día de la inauguración hubo asaltos en pleno festejo. ¿Y el gobernador **Cuahtémoc Blanco**? ¿Y el alcalde **David Demesa Barragán**? Simplemente invisibles, nos comentan. ¡U!

Cuevas los lleva al baile

Muy mal se vio ayer, nos comentan, la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, al reventar una protesta pacífica de adultos mayores que lo único que pedían era que los dejen bailar en la Alameda de Santa María la Ribera, como hacen desde hace 12 años. Dijo la funcionaria que los vecinos bailadores producían "contaminación auditiva". Algunos observadores se dieron cuenta que a quien le molestaba esta diversión dominical era a la propia alcaldesa, quien tiene un departamento cuyo balcón da precisamente hacia ese parque. De esta forma, todo parece indicar que Cuevas convirtió una cuestión personal en una decisión de gobierno, por demás autoritaria, por la forma en que personal a su cargo desconectó y se llevó varios aparatos en los que se reproducía la música. Hay quien piensa que la funcionaria tiene una gran propensión hacia la búsqueda de conflictos. ¿Cuántos van? ¿Cuántos más faltan?

Músculo panista con Del Moral

Y fue en Huixquilucan, donde el PAN mostró el músculo que hace valer en la alianza Va por México y que, nos dicen, le dará peso para exigir los cargos suficientes en el que esperan será el primer gobierno de coalición en el Estado de México. **Enrique Vargas** se encargó de organizar el evento de toma de protesta de **Alejandra del Moral** como abanderada del blanquiazul a la gubernatura mexiquense y le juntó más de 20 mil personas, a manera de demostración de lo que puede hacer Acción Nacional en el corredor azul y en otros municipios. En voz de **Marko Cortés**, le recordaron al príncipe del Estado de México que si están aliados en la contienda de este año es porque tuvieron altura de miras y decidieron sumar fuerzas para hacer frente a Morena.

Se anota triunfo agenda de mujeres

Con la novedad de que en la LXI Legislatura del Estado de México las 37 diputadas locales de las siete fracciones parlamentarias se aliaron para sacar adelante la reforma en favor de los derechos de las mujeres y las niñas mexiquenses, con las que se armoniza el marco legal de la entidad con el federal y se atiende el mandato de las alertas de género por feminicidio y desaparición y el memorando firmado por el Congreso mexiquense con ONU Mujeres para sumarse a la iniciativa Spotlight que la ONU y la Comunidad Europea promueven para avanzar en la erradicación de todo tipo de violencia contra mujeres, niñas y niños. Después de un trabajo legislativo de tres años con 18 instancias gubernamentales, la agenda de mujeres por mujeres logró, nos cuentan, que hoy se impacte el marco normativo mexiquense y las comisiones voten a favor. Bien dicen que "la unión hace la fuerza" y en este caso el dicho sí que ha aplicado.

El Plan B, el lunes y el domingo

Así que el Senado tiene previsto corregirle la plana a la Cámara de Diputados y destapar el tan llevado y traído Plan B de la Reforma Electoral, pero sin avalar la cláusula de vida eterna de los partidos políticos que de última hora incluyeron en San Lázaro. Las comisiones eliminaron dicha cláusula y prevén plantearlo así al pleno de la Cámara alta, para que de una vez sea remitido al Ejecutivo federal para su publicación. La importancia de que ya sea publicado el Plan B radica en que los que están en contra buscan procesar inmediatamente las impugnaciones ante la Suprema Corte, el Tribunal Electoral y por medio de amparos. Y todo eso empezará a calentarse la marcha que se realizará el domingo próximo. Así que pendientes.